

Municipalidad de Caldera reconoce a sus recolectores de residuos domiciliarios

COMPROMISO. En Copiapó no habrá retiro de basura este sábado.

Un desayuno de camaradería brindó la alcaldesa de Caldera Brunilda González, a sus recolectores de residuos domiciliarios para celebrar este 29 de julio su día.

Brunilda González, alcaldesa de Caldera, manifestó "Hoy es el día nacional del trabajador de la recolección de basura, una tarea tremendamente importante para nuestro país pero especialmente para la sa-

lud pública de chilenas y chilenos.

Indicó que "si nuestros compañeros de trabajo que trabajan en esta área no sacarán la basura diariamente en los distintos sectores de nuestra comuna claramente esto significa un riesgo sanitario para las personas que habitamos nuestros territorios, por eso quisimos reconocer este día a quienes están a diario sacando

la basura porque esta una labor que debe ser enaltecida, reconocida y valorada por la comunidad".

Este día invita a reflexionar sobre la importancia de su trabajo que con esfuerzo contribuyen positivamente a la salud ambiental y al bienestar de la comuna.

Osman Gallardo, trabajador de recolección de basura, comentó "Este reconocimien-

to nos da una motivación para seguir desarrollando de muy buena manera nuestra labor.

COPIAPÓ

En tanto en Copiapó, el Día del Recolector en Copiapó se celebrará el próximo sábado 2 de agosto, por lo que no habrá retiro de la basura durante ese día.

El alcalde (s), Luis González, indicó que "el alcalde Ma-



FUE UNA JORNADA REFLEXIVA EN TORNO A SU IMPORTANTE LABOR.

glio Cicardini conversó con los trabajadores y ellos prefirieron tener libre el fin de semana para poder estar con sus seres queridos. Como municipio va-

loramos el trabajo que realizan a diario estas personas que son parte fundamental para que Copiapó se vuelva a ver limpio".